

Unternehmer-Talk: Spende für MINT-Projekt

Georgsmarienhütte (eb) – Über eine Finanzspritze in Höhe von 450 Euro kann sich jetzt die Sophie-Scholl-Schule in Georgsmarienhütte freuen. Das Geld wurde beim "Unternehmer-Talk" im November gesammelt und jetzt von Andreas Wolf von der Wirtschaftsförderung der Stadt Georgsmarienhütte, Dr. Christoph Averdiek-Bolwin von der Kanzlei Dr. Klein, Dr. Mönstermann und Partner sowie Ralf Ostendarp von der Akku-Unternehmensberatung an die Schule überreicht. Mit dem Geld soll ein "MINT"-Projekt (Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften, Technik) der Schule gefördert werden, in dem die Hauptschüler selbstständig Lehrmaterialien erarbeiten, mit denen sie anschließend ihr Wissen an Viertklässler der Grundschule Harderberg sowie Schüler zweier weiterer Grundschulen weitergeben. Durchgeführt wird das Projekt in Kooperation mit dem Fachbereich Physik des Lehrstuhls für Physikdidaktik der Universität Osnabrück. Auf dem Foto (v. l.): Dr. Christoph Averdiek-Bolwin und Dr. Anne Ferié (Leiterin der Sophie-Scholl-Schule) mit den "MINT-Schülern" Sevim Qerimaj, Danielle Bohatschek, Lena Böckmann und Kim Marie Kühnert sowie Andreas Wolf von der Wirtschaftsförderung der Stadt Georgsmarienhütte. PR-Foto